## Kleines Tagblatt

Mitglieder des Presse-Clubs Baden-Baden besuchten mit den Hotels "Der Kleine Prinz" und "Belle Epoque" zwei Häuser, die im Familienbesitz sind Seit mehr als 25 Jahren wird ..Der Kleine Prinz" von der Familie Rademacher mittlerweile in zweiter Generation geführt, später kam das "Belle Epoque" hinzu. dessen Gebäude als Herrschaftsvilla eine illustre Geschichte hatte - von der Residenz der Unternehmerfamilie von Lotzbeck bis zum Sitz des deutschen Generals als Verbindungsglied zu den französischen Streitkräften. Andreas Rademacher führte gemeinsam mit seiner Schwester Melissa Rademacher die Gäste durch die Hotels in Baden-Baden. Outsourcing oder andere Zeiterscheinungen, die letztlich der Qualität schadeten, gibt es nicht, heißt es weiter. Viele Stammgäste und Prominenz von Silvio Berlusconi bis Günter Jauch – finden sich hier ein. Eine Wertschätzung, die sich auch in Auszeichnungen und



Presse-Club-Präsident Roland Seiter überreicht den Presseraben an Melissa und Andreas Rademacher. Foto: pr

Beurteilungen Hotel "Belle Epoque" ist jüngst ne Hotels" beim "TripAdvisor" zum "Travellers' Choice Ge- geworden.

spiegelt. Das winner" in der Kategorie "Klei-(red)